## Am 29. November

## »Querbeet« und »Dreschflegel« beschließen das Jubiläumsjahr

Grünberg-Queckborn (pm). Die Vereinsgemeinschaft »900 Jahre Queckborn« und die evangelische Kirchengemeinde laden zu einem



im wahrsten Sinne des Wortes Herz erfrischenden Konzert »off platt« ein. Es wird das letzte Glanzlicht des Jubiläumsjahres sein. Am Samstag, 29. November, gastieren in

der Mehrzweckhalle Queckborn die Gruppen »Querbeet« und »Dreschflegel«. Beginn um 19.30 Uhr, Einlass ab 18.30 Uhr. Karten gibt es zu acht Euro im Vorverkauf bei Manfred Heßler (Telefonnummer: 0 64 01/77 80). An der Abendkasse kosten die Karten zehn Euro.

Schon zum zweiten Mal in Queckborn zu Gast ist die Gruppe »Querbeet« (Villingen). Die zwölf Frauen bieten heitere und besinnliche Texte in oberhessischer Mundart zu bekannten und teilweise eigenen Melodien – dazu eine ausgesprochen witzige und schlagfertige Moderation. Mancher bezeichnet sie auch als »Fäägmeel weiblich«. In Oberhessen ist die Gruppe ein Publikumsmagnet; in den vergangenen Jahren gab es kein Konzert, das nicht ausverkauft war.

Neben den »Weibsleut« stehen die »Mannsleut« von »Dreschflegel«, der bekannten Männergruppe aus Gonterskirchen, auf der Bühne. Auch sie besingen das Landleben mit seinen Irrungen und Wirrungen Aber immer gilt: »Wer nit kimmt, es selwer schold« und »Mannsleut derfe aach komme!«.

Aktuelle Informationen zur 900-Jahr-Feier im Internet unter www.queckborn.de